

UN MEDIO PARA UN FIN

Los que viven en una democracia estable probablemente sean los que más crean en el valor de una protesta pacífica, ¿verdad? Bueno, no necesariamente. Una reciente encuesta Gallup planteó a los encuestados si “creen que los grupos que sufren opresión e injusticias pueden mejorar su situación utilizando sólo medios pacíficos”. Los países que vieron menos necesario que los oprimidos recurriesen a métodos violentos no eran democracias prósperas, sino aquellos con los gobiernos más inestables del mundo. A continuación, se indican los porcentajes de los encuestados por país que respondieron que los grupos oprimidos pueden mejorar su situación utilizando exclusivamente medios pacíficos:

77%	Kirguizistán
71%	Haití
70%	Pakistán
65%	Moldavia
59%	Suecia
54%	EE UU
33%	Israel

Fuente: investigaciones de Gallup World Pollen 2007 y 2008.

Fecha de creación

16 julio, 2009